

Résolu: De permettre à "The Canada Produce Company" de construire un élévateur à charbon sur le lot situé au coin des rues Lamoricière et Rivard, quartier St-Denis.

4.—(13863) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, transmettant un compte de l'assistant-inspecteur des bouilloires, M. R. Marchand au montant de \$25, pour frais de transport durant le mois de juin 1913.

Résolu: D'autoriser le paiement dudit compte.

5.—(14989) Soumis un rapport du Surintendant de Police, recommandant de remettre à M. R. Charlebois les dépôts suivants faits en rapport avec son contrat pour la fourniture des blouses des officiers et des constables:

Blouses des officiers	\$130.26
Blouses des constables..	521.50
	\$651.76

6.—(14988) Sur recommandation du Surintendant de Police, il est

Résolu: De faire remise à M. C. E. Lamoureux d'un dépôt de \$413 fait en rapport avec son contrat pour la fourniture des pantalons d'été des constables.

7.—(14020) Sur recommandation du Surintendant de Police, il est

Résolu: D'approuver les promotions et nominations suivantes:

Détective Brabant, promu de la 2ème à la 1ère classe, à la place de Richard, résigné;

Détective Walsh, promu de la 3ème à la 2ème classe, à la place de Brabant, promu;

Détective Weston, promu de la 4ème à la 3ème classe, à la place de Walsh, promu;

Constable Thibault, 364, promu détective de 4ème classe, pour remplir la vacance créée par la résignation de Richard;

Sergent Nap. Bricault, 10 années de service, promu lieutenant, en remplacement du lieutenant Brisebois, résigné;

Constable Filiatrault, 41, 10 années de service, promu sergent, en remplacement du sergent Bricault, promu;

Michael Fahey, constable, pour remplacer 371 Dooner, promu;

Thomas O'Connor, constable, pour remplacer 243 McLean, qui ne s'est pas présenté;

Rodrigue Leroux, constable, pour remplacer 463 Mailloux, résigné;

Elie Beauregard, constable, pour remplacer 139 Vallières, qui ne s'est pas présenté;

Oscar Sylvain, constable, pour remplacer 206 Gratton, résigné;

Eugène Gareau, constable, pour remplacer 505 Hillman, résigné;

Victor Vézina, constable, pour remplacer 241 Viau, résigné;

Léopold Métayer, constable, pour remplacer 216 Plante, résigné;

Henri Choquette, constable, pour remplacer 661 Sabourin, résigné;

Odilon Raymond, constable, pour remplacer 554 Caron, résigné;

Edmond Lafrance, constable, pour remplacer 677 Boulanger, résigné;

Wilfrid Dufault, constable, pour remplacer 535 Riel, résigné;

Parnell McKinney, constable, pour remplacer 401 Ebbitt, résigné;

Emile Vanier, constable, pour remplacer 364 Thibault, promu;

Adélard Lemay, constable, pour remplacer 170 Morris, résigné;

Pascal St-Laurent, constable, pour remplacer 41 Filiatrault, promu;

Resolved: To allow "The Canada Produce Company" to erect a coal elevator on the lot situated at the corner of Lamoricière and Rivard street, St. Denis Ward.

4.—(13863) Submitted a report from the Chief Engineer, transmitting an account from the Assistant Inspector of boilers, Mr. R. Marchand, amounting to \$25 for costs of transportation during the month of June 1913.

Resolved: That payment of said account be authorized.

5.—(14989) Submitted a report from the Superintendent of Police, recommending that Mr. R. Charlebois be refunded of the following deposits made in connection with his contract for the supply of officers and constables blouses:

Officers blouses	\$130.26
Constables blouses	521.50
	\$651.76

6.—(14988) On the recommendation of the Superintendent of Police, it was

Resolved: That Mr. C. E. Lamoureux be refunded a deposit of \$413, made in connection with his contract for the supply of constables summer trousers.

7.—(14020) On the recommendation of the Superintendent of Police, it was

Resolved: That the following promotions and appointment be approved:

Detective Brabant, promoted from the 2nd to the 1st class, in place of Richard who has resigned;

Detective Walsh, promoted from the 3rd to the 2nd class, in place of Brabant, promoted;

Detective Weston, promoted from the 4th to the 3rd class, in place of Walsh, promoted;

No. 364, Constable Thibault, promoted 4th class detective, to fill the vacancy caused by Richard's resignation;

Sergt. Nap. Bricault, 10 years service, promoted Lieutenant, to replace Lieut. Brisebois, who has resigned;

No. 41, Const. Filiatrault, 10 years service, promoted Sergt., to replace Sergt. Bricault, promoted;

Michael Fahey, constable, to replace 371 Dooner, promoted;

Thos. O'Connor, constable, to replace 243 McLean, who did not report himself;

Rodrigue Leroux, constable, to replace 463 Mailloux, resigned;

Elie Beauregard, constable, to replace 139 Vallières, who did not report himself;

Oscar Sylvain, constable, to replace 206 Gratton, resigned;

Eugène Gareau, constable, to replace 505 Hillman, resigned;

Victor Vézina, constable, to replace 241 Viaux, resigned;

Léopold Métayer, constable, to replace 216 Plante, resigned;

Henri Choquette, constable, to replace 661 Sabourin, resigned;

Odilon Raymond, constable, to replace 554 Caron, resigned;

Edmond Lafrance, constable, to replace 677 Boulanger, resigned;

Wilfrid Dufault, constable, to replace 535 Riel, resigned;

Parnell McKinley, constable, to replace, 401 Ebbitt, resigned;

Emile Vanier, constable, to replace 364 Thibault, promoted;

Adélard Lemay, constable, to replace 170 Morris, resigned;

Oscar Saint-Laurent, constable, to replace 41 Filiatrault, promoted;